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真心贊成《賭本地足球規範化》 

 

早前這 5 月尾，國際足協、終選出白禮達，第四度連任地、當上該組織之

會長。 

 

其當選前夕，國際足協內部，爆出重大貪腐醜聞。使足球：這可算全球最受

歡迎運動，其發展前景真令人可更添憂！ 

 

實在，約 20 年前、互聯網興起時，世界各地社會，日常生活中 “娛樂資訊” 

選擇，確可來一算「超大躍進」地膨脹！先衝擊 (收費) 電影市場。接著，唱片、

鐳射影碟等消費市道，亦遭萎縮。 

 

至於到球場購票、看職業足球賽，因原屬戶外活動，初期，較少見受衝擊。

然而，自 2005 年：YouTube 影片軟件顯普及起，大家可 “安坐家中” 從網絡、

手機等，觀賞精彩球賽重播、至直播。於是球市進一步「慘情」至極，實於全球

多處，不住掀起！ 

 

在本港，原球市自 6/1986 班霸《精工》退出後，已屬 “一落千丈” 般衰落！

到 8/2003 起，港府推出《賭波規範化》。卻偏不准賭本地足球。於是本港職業

足球，就再幾近無人理睬？ 

 

港府當時，不准本地足球、加入博彩行列，原是免貪腐問題泛濫。然而，自 

2003、至今 12 年，我們卻仍不時有聞本港足球賽，被揭有「打假波」存在。 

 

其實，持平想，本港《廉署》，隨時每刻、都該對本地所有貪污問題，盡行

杜絕！本地職業足球，不論《馬會》是有否設置「規範化賭博」，《廉署》都應是 

時時刻刻、嚴密監察 有份參與作賽之人士，有否涉及貪污罪行。 

 

故此，「防貪腐」絕不應是拒絕《規範式》賭本地職業足球的理由！這方之

不准，毫不見得就免去本地足球、貪污 ‘黑幕’ 之可存在。 

 

反而，若有加准《賭本地波規範化》，好處顯而易見。利遠大於弊！首先，

球賽因成大受矚目，本地球市勢必大復興！隨之，《南華》《傑志》等職業球員，

其事業前途，勢轉成大好景！本地球賽水準，亦有動力、大幅提振推升。 

 

深願，《馬會》早加准《本地足球規範博彩》。給一個「良性循環」得興起。

在只准成年人下注、不致再「助長賭風」下，更真正惠澤本港整體民生好景。 


